Statistics Statistiques



500 million+ plastic animal waste bags are used annually worldwide.

Plus de 500 millions de sacs en plastique pour déchets animaux sont utilisés chaque année dans le monde.



One plastic bag takes 500+ years to degrade in a landfill.

Un sac en plastique met plus de 500 ans à se décomposer dans une décharge.

Many environmentally-conscious dog owners make sure to pick up biodegradable dog poop bags. However, many of these bags are made with oxo-biodegradable material, extremely harmful to our environment.

De nombreux propriétaires de chiens soucieux de l'environnement veillent à se procurer des sacs à déjection canines biodégradables. Cependant, beaucoup de ces sacs sont fabriqués avec un matériau oxybiodégradable, extrêmement nocif pour notre environnement.









Water Soluble! Doggie Waste Bags

Solubles à l'eau! Sacs à déjection canine

100% environmentally friendly | Degradable | Completely Sanitary | Dissolvable in water | Durable in use

100 % écologiques | Dégradables | Complètement hygiéniques | Dissolubles dans l'eau | Durables à l'usage



Non-toxic | Plastic and micro-plastic free

Non-toxique | Sans plastique ni microplastique



Contact Us
Contactez nous

(604) 243-1912 info@envirowise.ca

For the first time in Canada, we are distributing water-soluble dog waste bags that contain zero plastics or microplastics.

Pour la première fois au Canada, nous distribuons des sacs à déjection canines hydrosolubles qui ne contiennent aucun plastique ni microplastique.

Our waste bags are 100% degradable in any environment, leaving zero contaminants to affect the ecosystem. With the ever-growing list of "single-use plastic bans" already in place across the country, we feel strongly that dog waste bags are one of the following items to be considered. Our product fits all the accepted ban criteria of being an alternative solution, possibly the only one.

Nos sacs sont 100 % dégradables dans n'importe quel environnement, ne laissant aucun contaminant affecter l'écosystème. Avec la liste toujours croissante des « interdictions de plastique à usage unique » déjà en place dans tout le pays, nous sommes convaincus que les sacs à déjection canines font partie des éléments à prendre en considération. Notre produit répond à tous les critères d'interdiction acceptés, à savoir qu'il constitue une solution alternative, voire la seule.

Comparison of standard plastic bags vs. envirowise eco-friendly bags

	Envirowise® bags Sacs envirowise®	Standard bags Sacs standard
Time to decompose Temps de décomposition	180 days 180 jours	500+ years 500 + ans
Dissolvable in water Dissolubles dans l'eau		X
Degradable Dégradables		X
Microplastics Microplastiques	X	
Non-Toxic Material Matériau non toxique		X



100% microplasticfree dog waste bag. Sac à déjection canine exempt de microplastiques à 100 %